

Die Vorsitzende begrüßt Herrn Martin Maser und Frau Johanna Grevenich vom DRK.

Herr Maser und Frau Grevenich stellen das Projekt „Die Superhelfer – Kinder werden Alltagshelden“ vor, in dem sie die sechs Module erläutern, welche aufgrund ihrer jeweiligen Themen für unterschiedliche Schulstufen gedacht sind. Zusätzlich wird ein Kurzfilm abgespielt, der die große Resonanz des Projekts verdeutlicht.

Die Vorsitzende bedankt sich für den Vortrag und spricht die Zustimmung des Ausschusses für das Projekt „Die Superhelfer“ aus.

Der Flyer ist als Anlage beigefügt.